



LOS JUZGADOS DE LO MERCANTIL Y SU INCIDENCIA EN LA JURISDICCIÓN CIVIL ORDINARIA

Autora: Cristina Fernández Gil

Ed. Tecnos

Págs.256

Con la creación de los Juzgados de lo Mercantil por la Ley Orgánica 8/2003, de 9 de julio, son frecuentes los conflictos con los Juzgados de Primera Instancia en materia de competencia.

En este libro se analizan las principales cuestiones que se han suscitado, tanto desde el punto de vista sustantivo como desde su tratamiento procesal. Y ello con una finalidad eminentemente práctica.

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |